



La Unión Internacional de Abogados se cita en Madrid para discutir el presente y el futuro de la profesión

Como el resto del mundo, la Unión Internacional de Abogados está volviendo paulatinamente a la normalidad en sus actividades, y lo hace en **Madrid, ciudad que ha sido escogida como sede de una nueva edición** de su tradicional Congreso, el 65° en la historia, pero uno distinto a los demás.

Hace más de dos años que los integrantes de la UIA no se veían cara a cara, limitando sus intercambios únicamente al plano de lo virtual, muy funcional en tiempos de pandemia, pero claramente insuficiente cuando se trata de **analizar el futuro de un sector a largo plazo**.

De izqda a dcha: María Segimón, Jorge Martí, Urquiola de Palacio y Juan Gonzalo Ospina (Foto: ICAM)

En cualquier caso, con lo peor del COVID ya superado, la **UIA convoca al primer evento híbrido de su historia**, el que considera una ocasión única para que los miembros vuelvan a conectar entre ellos y, sobre todo, para que se acerquen a la floreciente abogacía española, con lo que los nuevos valores nacionales pueden aportar, siendo ésta una de las claves de cada edición del Congreso.

Si bien estamos hablando de una asociación de abogados plurilingüe y multicultural, única en su especie en todo el planeta y que **contará con la asistente de representantes de más de 50 países**, no podemos perder de vista lo importante que es ser la sede a la hora de disertar.

Así, tanto los nacionales como extranj ...